

2014

NOVIEMBRE

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

¡Hola!, Soy Manoli González Horcajo, Concejala de Bienestar Social e Igualdad del Ayuntamiento de La Solana:

Mujeres libres, independientes y avanzadas que cambiaron el mundo:

Hermanas Mirabal:

“Ellas eran: Patria, Minerva y María Teresa, conocidas también como “Las Mariposas”. Desde pequeñas destacaron por su inteligencia y lucharon fuertemente contra la dictadura en su país, causa por la que fueron perseguidas incansablemente y varias veces encarceladas, violadas y torturadas, hasta que acabaron con su vida.

En memoria del asesinato de las Hermanas en la República Dominicana el 25 de noviembre de 1960, la Asamblea General de las Naciones Unidas eligió este día para conmemorar el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer”.



Las Hermanas Mirabal

Mujeres en la Historia a las que hay que nombrar y escribir sus nombres en las paredes del mundo, para hacerlas visibles, para reconocer su aportación y rescatar tanto heroísmo y talento.

25 de Noviembre “Día Internacional contra la Violencia de Género”

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.